CUATRO

ILAS, una de las primeras empresas homologadas por China para fabricar y comercializar leche en polvo infantil

La compañía Industrias Lácteas Asturianas (ILAS), propietaria de la marca Reny Picot, se ha convertido en el primer productor lácteo español homologado por el Gobierno de China para la fabricación de leche en polvo infantil con destino al país asiático, de acuerdo a la nueva normativa que entrará en vigor el 1 de enero de 2018.

Así se puso de manifiesto este miércoles en la factoría que ILAS posee en la localidad asturiana de Anleo, en Navia, durante la firma del acuerdo que el principal grupo lácteo de capital español ha firmado con las empresas Europasia (con sede en Shangai) y Zhongrui para la importación y distribución, respectivamente, en el mercado chino de leche en polvo para lactantes y fórmulas de crecimiento, lo que hará bajo la marca Analac y en botes de 900 gramos, según ha informado ProActiva en nota de prensa.

La factoría de ILAS en Asturias es una de las 40 a nivel mundial que han sido homologadas por las autoridades de China para la producción de leche en polvo infantil, de ellas sólo cuatro en España, siendo la empresa asturiana la única de capital 100% español que fabricará y exportará este producto.

Al acto de firma asistió una delegación de la Embajada de China en España, encabezada por el embajador, Lyu Fan, y el consejero Económico y Comercial, Wang Yingqi; el presidente del Principado, Javier Fernández; el director general de Industrias Alimentarias del Ministerio de Agricultura, Fernando José Burgaz, y el representante de la Oficina en España de la Comisión Europea, Dimitri Barua, así como otras autoridades nacionales y regionales que rubricaron con su presencia la relevancia de este acuerdo para la industria láctea española.

ILAS ha encontrado ahora el "momento adecuado" y el "producto idóneo" para desembarcar en un país donde tras la autorización a las familias para tener el segundo hijo se estima que el número de nacimientos rondará los 20 millones al año.

El embajador de China en España, Lyu Fan, destacó que su país es uno de los de mayor demanda de leche en polvo del mundo e indicó que "China necesita cada año consumir 600.000 toneladas de leche infantil de fórmula". Asimismo, ha mencionado que el mercado lácteo chino cuenta con gran margen de desarrollo ya que a partir de 2015 el país empezó a aplicar la política de dos hijos por matrimonio, con una prevision de alrededor de 20 millones de nacimientos al año.

Por su parte, según ProActiva, el presidente del Principado, Javier Fernández, manifesto que ILAS "es actualmente la única compañía española, y concretamente asturiana, homologada por el gobierno de la República Popular para la producción de leche infantil" y ha añadido que el acuerdo suscrito este miércoles le permitirá "multiplicar su capacidad suministradora y exportadora de ese alimento, cuyo consumo se está incrementando notablemente". Fernández ha señalado, asimismo, que el distintivo de las empresas españolas para vender en China "sólo puede ser el que exhibe ILAS en este acto: la calidad".

El presidente del grupo lácteo asturiano, Francisco Rodríguez, ha dicho que "su propósito firme es de no defraudar esta confianza dentro de una relación conjunta de un trabajo en el que la seriedad y el entusiasmo están siempre presentes".

Finalmente, el Director General de Industrias Alimentarias del Ministerio de Agricultura y Pesca, Fernando José Burgaz, ha indicado que en los últimos meses el consumo de leche en España ha revertido la tendencia bajista del pasado año y evoluciona positivamente, en sintonía con la tendencia del mercado mundial.